

せんだん

令和2年5月8日
田平南小学校第3号
文責 校長 森本克彦

登校日、子ども達と再会！11日から学校も再開です！

風薫る五月を迎えました。休校中そして連休中もコロナウイルス感染拡大を防ぐための様々な取組に対して、御理解、御協力をいただき、ありがとうございました。昨日、お知らせのとおり、11日(月)から通常どおり学校教育活動が再開となりました。7日と8日は臨時登校日でしたが、59人全員が登校し、学校生活のリズムを取り戻す二日間になりました。子ども達も学校で友達と会え、体を動かせるうれしさに満ちあふれていました。11日から気持ちも新たに、「笑顔いっぱい」「学びいっぱい」「元気いっぱい」「好きなこといっぱい南っ子」で学校生活を送ってくれることと思います。しかし、まだまだ安心はできません。学校でも、「三つの密」を避けるよう留意し、こまめに手洗い・消毒・換気、マスクの着用を徹底します。御家庭でも引き続き、うがい・手洗いの励行やマスクの着用等に御協力をお願いいたします。

あたいまえのありがたさ…わかりました！ 登校日の風景から



久しぶりの登校



朝の読み語りで、スタート



おいしい給食も再開



外で友達と元気に遊ぶ昼休み



1・2年生は、学校探検



みんな一緒に教室での学習

「田平南小安心メール」登録のお願い

先に文書でお知らせしていますが、本校では保護者の皆様にいち早く、正確かつ確実に緊急事態や緊急連絡の情報を伝えるために、一斉メール配信システムを導入しました。つきましては、まだ登録されていない保護者の皆様には、子ども達の安全を守り、さらには学校行事やPTA活動等の運営を円滑に行うため、ぜひ、登録くださいますよう、御案内申し上げます。

(5月17日までに登録をお願いします)

手作りマスクありがとうございました



7日、南小校区、生向地区の御出身で、現在福岡市在住の川尻みち子様より、子ども達に、手作りマスクを一人ずつ全員分いただきました。さっそく、集団下校の際に子ども達に紹介して、本日配付しております。感謝して、大切に使用させていただきます。ありがとうございました。